
後期役員認証式が行われました。

校長先生と生徒会長から、後期の学級役員と生徒会の執行部、各専門委
員長に役員認証状が手渡されました。それぞれの立場でたくさんの仕事や
責任があると思いますが、まずは校長先生のお話にもあったように、朝の
「あいさつ」を「自分から先に」「元気な声」ですることが学校や学級を
盛り上げていく鍵になるように思います。今まで以上に素晴らしい学校を
作り上げていくために、彩雲学年全員の「さわやかな」あいさつから毎日
をスタートさせたいものです。

後期学級役員のみなさんの抱負

学級委員長 井上 真那実 さん 副委員長 髙橋 芽吹 さん 副委員長 佐々木 葵 さん
前期に引き続き学級委員長にな 後期も前期と同じメンバー 前期に引き続き後期も副委員長

りました。副委員長も同じメンバ で学級を引っ張ることになり になりました。前期に学んだこと
ーで心強いです。前期に無かった ました。気を引き締めて、真 を生かして、学級
仕事が、後期にはたくさんあると 那実さん、葵さんと協力して 委員長を支えてい
思うので頑張りたいです。１Ａを 頑張りたいです。よろしくお けるように、精一
よりよい学級にしたいです！ 願いします！ 杯頑張りたいです！

冬季の自転車通学について
天気予報の雪マークが気になる季節になってまいりました。学校からの連絡にも

ありましたとおり、本校では、降雪時の自転車通学を禁止しています。生徒に道路
の状況を適切に判断するよう指導していますので、天気予報や道路状況を確認し、
安全な登下校ができるよう、ご家庭でも一声かけて頂ければ幸いです。

英語基礎テスト…１１月２２日（木） 「満点合格」目指して準備を進めるように連絡しています。
ご家庭でも励まして頂ければ幸いです。

修学旅行積立申込書…今月末までになっております。早めのご提出に協力をお願い致します。

小中音楽祭に参加して １１月８日（木）市民会館

山手玲奈 さん
小中音楽祭で私たちは，全校合唱の「ふる

さと」を歌いました。前日に１回合わせただ
けだったのですが，学校祭の時の練習を思い
出して，小中音楽祭で歌うことができました。
それぞれのパートの持ち味を生かしながら歌
うことができ
たのでよかっ
たです。優秀
賞をもらうこ
とができたの
で，とても嬉
しかったです。
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これからの行事予定

１１月

１６日（金） ３年進路ＰＴＡ

１９日（月） 全校二者面談（生徒）～３０日

２０日（火） 生徒総会

２２日（木） 英語基礎テスト

２６日（月） 専門委員会

２７日（火） 職員会議

２８日（水） ＨＰＡ～１２／１４

１２月

６日（木） 県学習状況調査

３年実力テスト⑥

１１日（火） ＰＴＡ授業参観

１７日（月） 後期中間テスト


